

Están a la expectativa Bolsas de Europa (Reforma 07/11/11)

Están a la expectativa Bolsas de Europa (Reforma 07/11/11) La mayor parte de las Bolsas de Europa se mueven en la zona de pérdidas, aunque éstas no son cuantiosas Juan Carlos Orozco Ciudad de México (7 noviembre 2011).- El anuncio de que en Grecia habrá un Gobierno de coalición encaminado a la aprobación del plan de rescate propuesto por los líderes de la Eurozona, no tuvo la fuerza necesaria para inyectar optimismo entre los inversionistas de la región. La dosis de pesimismo que domina las operaciones de los pisos bursátiles del viejo continente es aportada por el encarecimiento de la deuda soberana de Italia y las dudas que se tienen sobre la capacidad del Gobierno italiano para cumplir con sus compromisos financieros. A esta situación se agrega la crisis política de Italia en donde corren versiones de que el Primer Ministro, Silvio Berlusconi podría abandonar su puesto en el corto plazo. A la media jornada de este lunes las principales Bolsas de Europa registraban números rojos. El IBEX de España caía 1.04 por ciento, mientras que el CAC 40 de Francia y el índice DAX de Alemania, mostraban pérdidas de 0.61 y 0.12 por ciento, respectivamente. En Inglaterra el FTSE 100 registraba una minusvalía de 0.62 por ciento. Curiosamente, impulsado por los rumores de la renuncia de Berlusconi, el índice FTSE MIB de Italia alcanzaba una ganancia de 1.77 por ciento a la media jornada. En tanto, los mercados asiáticos cerraron las operaciones de este lunes con ligeras pérdidas. El Nikkei de Japón bajó 0.39 por ciento, mientras que el Hang Seng de Kong Kong se redujo 0.83 por ciento.